

Ein neuer Beat im Bundestag!

Nach unserem vierjährigen Bildungsurlaub in der außerparlamentarischen Opposition sind wir Freie Demokraten zurück im Bundestag und freuen uns schon, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Über die Digitalisierung. Über Europa. Über unsere Schulen. Über Ihre Steuererklärung. Kurz: Über alles, was Sie und die Welt bewegt – und damit auch unsere Fraktion.

Denn uns geht es nicht nur darum, Ihnen einen Einblick in den Alltag unserer Fraktion zu geben. Nein, uns geht es auch darum, einen Einblick in Ihren Alltag zu bekommen und Ihre Ideen zu hören.

- Sprechen Sie mit unseren Abgeordneten und Teams und erhalten Sie spannende Einblicke in deren Arbeit.
- Teilen Sie Ihre Wünsche und Ihre Ideen für die Politik mit uns.
- Erfahren Sie, mit welchen Ideen wir in Zukunft noch viel bewegen wollen.

Natürlich ist auch für kleine Appetizer und auch die Unterhaltung der Kleinsten bestens gesorgt. Und Sie erfahren endlich, was das alles mit einem neuen Beat und den gelben Stücken unter diesem Text zu tun hat.

Wir freuen uns auf Sie.

**Freie
Demokraten**

Fraktion im
Bundestag **FDP**

